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会 長 告 知 

 
☆ 司会進行 SAA 森 裕之 君 
 

 
 

会長 細川幸三 君 

 

みなさん、こんにちは。本日ハガキを持って稲垣幹事と北垣

君と３人で日高町役場に行ってきました。 

役場では中町長．教育長、自ら対応して頂き御丁寧な御礼

の言葉を頂戴し、会員の皆様にも御礼をお伝えくださいとのこ

とでした。 

先週は幹事と共に会 

長就任挨拶で御坊クラ 

ブさんと南クラブさん 

の例会にお邪魔して 

きました。 

そこで一番感じるのは 

やはり会員の多さによる賑わ 

いが私達のクラブには無いところです。 

でも、和やかな雰囲気は当クラブが一番だと感じました。 

本日は、プログラムでクラブ協議会です。 

過去の協議会はガバナー公式訪問前にガバナー補佐が来て

クラブ協議会をするのが通常の協議会であったとおもいますが、

皆様御存知のように２６４０地区はゴタゴタ続きでこの地域（ＩＭ

２組）のガバナー補佐が地区協議会前に辞任し、その後の後

任者も無くガバナー補佐がいない異常な状態が続いていま

す。 

私達のクラブは会員が少ないので、特に委員長は大変だと

思いますが、今年度一年間の計画、目標をしっかり協議してい

ただき、クラブ運営に役立てて頂くようお願いし、本日の会長

告知とさせていただきます。 

 

 

  幹事 稲垣 崇 君 
○会費（7 月～9 月）他、請求書宜しくお願い致します。 

○堺北西南西ＲＣが 6 月 30 日付にＲＩを脱会しました。 

 

 

 「クラブ協議会」 

「2013 年～2014 年度 各委員会計画書」 

 

【S・A・A 森本弘之 君】 

①例会開会までの会場設営に関する監督にあたる。 

②例会の司会等を行い円滑に進行するように努める。 

③ニコニコ箱の徴収・整理等を行い、例会においてメッセージ

を紹介するな増収に努める。 

※ニコニコ目標 今年度 50 万円 

 

【奉仕プロジェクト委員会】  委員長 森本弘之 君 

奉仕プロジェクト委員会には職業奉仕・社会奉仕・国際奉

仕・新世代奉仕を総括する委員会であります。これら各委員会

の連携を密にし、執行部・理事会とも常に意思疎通を図りなが

ら地元はもとより地域社会において意義のある奉仕活動を推

進したいと考えます。 

※予算 15 万～20 万円 

 

【クラブ管理運営委員会】  委員長 栗林久一 君 

①例会においてクラブの運営のために活動します。 

◎出席 

メークアップの奨励・例会皆勤の会員奨励 

◎例会プログラム 

会員にとって興味深く重要性のある例会を企画する。（会

員卓話、外来卓話） 

◎親睦活動 

会員の親睦を深めるために野外移動例会や忘年例会、

親睦旅行の実施。 

②必要に応じて小委員会を設置する。 

※予算 40 万円 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【会報・広報・雑誌・記録】 

◎広報 

 ロータリー活動を地域住民の方々に広く知って頂けるように

広報する。 

◎ホームページ 

 更なる充実、更新をして利用しやすくする。 

◎週報 

 解りやすく、記録を中心にした見やすく綺麗な紙面にするよ 

幹 事 報 告 

本日のプログラム 



 

会員数 欠席者 免除会員 出席率出席者

なし6月26日 の修正出席率

14名 1名 0 92.9%13名

う、努力する。 

◎「ロータリーの友」 

 雑誌の有効活用を図り、プログラムに取り入れる。 

※予算 8 万円 

 

【会員組織委員会】  委員長 白井 勇 君 

◎ロータリー情報 

①家庭集会の実施（年二回程度） 

②新入会員のオリエンテーション実施 

③クラブを活性化するため定期的にクラブフォーラムを実施 

◎会員増強 

①定期的に会員増強を目的としたフォーラムを開催する。 

②退会防止に努める。 

③会員増強目標を 1 名以上とする。 

※予算 5 万円 
 
 

  SAA  細川幸三 君 

◇細川幸三 君 日高町にハガキを持って行ってきました。 

      小池さんありがとうございます。凶器のような車です!! 

◇稲垣 崇 君 ３週連続で出席です。 

◇白井 勇 君 本日通夜出席の為、早退します。 

◇森 祐之 君 「暑中見舞ハガキ」ありがとうございます。 

次年度も宜しくお願いします。 

 

 

  出席委員会  雑賀鈴夫 君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

*━━━━━━━━━━━━━━━* 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 行ってきました。神戸まで～ 
な、な、なんとコレマタ最高に暑っついっすの中 
 麦わらのヘルメットだったら涼しいけどなぁ。。。 

 

 

 

 
 

ニ コ ニ コ 箱 

出 席 報 告 

次回例会のご案内 

 
★7/24 例会は  

クラブフォーラムです。 


